

# Obsèques de Jules Aristide Bourdès Ogouliguende L'hommage de l'Assemblée nationale

SM

Libreville/Gabon

**Les députés ont rendu un dernier hommage, hier, au siège de leur institution, à Jules Aristide Bourdès Ogouliguende président de la huitième Législature. «Une figure emblématique et charismatique de la sphère publique gabonaise», estime l'actuel président de la première Chambre du Parlement, Richard Auguste Onouvié, qui a prononcé l'oraison funèbre.**

LES membres de la première Chambre du Parlement gabonais ont rendu un ultime hommage, hier, au palais Léon-Mba, à Jules Aristide Bourdès Ogouliguende (Jabo), ancien président de leur institution. Quatre temps forts ont marqué cette cérémonie. À savoir, l'oraison funèbre prononcée par le président de l'Assemblée nationale, Richard Auguste Onouvié; la décoration du défunt, à titre posthume, de la médaille d'or; le dépôt de gerbes de fleurs; puis la signature, tour à tour, du livre d'or par les anciens présidents de l'Assemblée nationale, Guy Nzouba Ndama et Marcel-Eloi Rahandi Chambrier, ainsi que l'actuel Richard Auguste Onouvié. Occasion pour l'actuel "PAN"



Photo : Eric Laphèta

Le président de l'Assemblée nationale, Richard Auguste Onouvié décorant le défunt, de la médaille d'or, à titre posthume.



Photo : Eric Laphèta

L'ancien président de l'Assemblée nationale, Guy Nzouba Ndama déposant une gerbe de fleurs.

de saluer, au nom de ses collègues, la mémoire "d'une figure emblématique et charismatique de la sphère publique gabonaise". Un homme dont les valeurs morales et intellectuelles ont été reconnues de tous, depuis l'annonce, le 26 mars dernier, de son décès.

*«Un homme, a-t-il dit, dont le souvenir de son brillant parcours administratif et politique, et de son entière implication pour la formation d'une véritable élite gabonaise, ainsi que son souci pour le développement économique et social de notre pays, rend la*



Photo : Eric Laphèta

Les députés portant la dépouille.



Photo : Eric Laphèta

Ici, la famille éprouvée.

perte incommensurable pour notre pays». Non sans ajouter que si, la dignité, la probité, la rigueur dans tout ce que l'on fait, la

fermeté des convictions, le courage, la franchise et l'honnêteté pouvaient repousser la mort, "Jabo" serait toujours présent. Malheureusement,

*«le maître de nos destins, celui qui donne et reprend toute vie sur terre, a décidé de reprendre celle de Jules Aristide Bourdès Ogouliguende».*

Dans tous les cas, les élus du peuple en gardent, l'image d'un digne fils du pays dont l'humilité, la discrétion et l'acharnement au travail auront inspiré nombre d'entre eux, et influencé plusieurs de ses étudiants et collaborateurs. «Nous sommes fiers de cet homme pour qui le vivre-ensemble des Gabonais importait plus que tout et pour qui, le débat d'idées et la force de persuasion devaient être les ferments du succès de la démocratie gabonaise», ont témoigné, par la voix du député de la commune de Lambaréné, les membres de l'Assemblée nationale des 8, 9, 10 et 11e Législatures. Ainsi que le personnel de ladite institution.

Soulignons qu'après l'hommage à l'Assemblée nationale, la dépouille a également été emmenée au siège du Congrès pour la Démocratie et la Justice (CDJ), parti politique dont le défunt était le leader. Là-bas, le tour était aux compagnons politiques, de faire leurs "adieux" à l'illustre disparu. En attendant le départ, ce matin, pour Port-Gentil, dans le l'Ogooué-Mari-

## Législatives 2018 Le PRN partant !

E L & M.A.M

Libreville/Gabon

LE Parti du renouveau national (PRN) a annoncé sa participation aux Législatives prochaines. Cette formation politique s'est prononcée, samedi dernier, au cours du Conseil de son directoire qui s'est tenu à l'école publique d'Akébé II.

En l'absence du président-fondateur Lezin Gualbert Koumba Mbadingalt, les travaux étaient dirigés par le vice-président Zec Sébastien Nzouba et le secrétaire général Raymond Makita. Les membres du PRN ont saisi l'occasion pour présenter officiellement le récépissé définitif de légalisation de leur parti délivré par le ministère de l'Intérieur. Aussi, ont-ils confirmé leur enracinement au sein de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE).

Une appartenance que Zec Sébastien Nzouba, justifie par la volonté du chef de l'Etat à assurer le développement du Gabon. Cela, "malgré la crise financière due à la chute du prix de pétrole". Ajoutant au passage que l'appartenance de sa formation à ce regroupement politique sera entérinée au cours du Congrès extraordinaire qui tiendra ses assises



Photo : Eric Laphèta

Les militants du PRN suivant les membres du directoire.



Photo : Eric Laphèta

Photo de famille au terme de la rencontre.

dans les tout prochains jours à Libreville. Outre la révision des statuts et du règlement intérieur, la réunion de ce Conseil du directoire a également été l'occasion pour les responsables de publier la liste des candidats aux prochaines Législatives. Dans certaines localités, le PRN entend soutenir les candidats de la MRSE. Pour cela, des choix judicieux devront être opérés en mettant en avant la crédibilité de chaque candidature. Abordant

le fonctionnement du PRN, le secrétaire général Raymond Makita a noté un ralentissement des activités, faute des moyens financiers conséquents. A cet effet, il a invité les uns et les autres à s'acquitter de leurs cotisations afin de relancer l'implantation des structures de base sur l'ensemble du territoire national. En ligne de mire également, la sensibilisation des populations sur la nécessité de préserver la paix et l'unité nationale dans le pays.



CAISSE NATIONALE DE SECURITE SOCIALE

**DIRECTION GENERALE**

**COMMUNIQUE**

**PAIEMENT DES PENSIONS**

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) informe les pensionnés payés par Postebank SA qu'elle déplore les différents désagréments enregistrés compte tenu des difficultés rencontrées depuis quelques mois dans le règlement des pensions via la Poste.

De ce fait, elle procédera exceptionnellement au paiement desdites pensions du mois de mars dans ses Agences et Directions Régionales sur l'ensemble du territoire national, à compter du 05 Avril 2018.

La CNSS renouvelle à ses bénéficiaires de prestations son engagement à mieux les servir.

Fait à Libreville, le 9 mars 2018



**Dr Nicole ASSÈBE**  
Le Directeur Général

1432  
01 79 73 00

Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance • B.P. : 134 Libreville - Gabon  
Tél : (+241) 01 79 12 00 • Fax : (+241) 01 71 64 25 • Centre d'appels : 1432  
www.cnss.ga • facebook : caissenationaledesecuritesocialegabon-officiel

